



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A :**

Bid Receiving/Réception des soumissions
VISITOR'S CENTRE
73 Leikin Drive
Ottawa Ontario K1A 0R2
CANADA

**SOLICITATION
AMENDMENT 002**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION 002**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ

Title – Sujet Desktop Microcomputers/ micro-ordinateurs de bureau		Date December 8, 2015/ Le 8 decembre 2015
Solicitation No. – N° de l'invitation 201504332		Amendment No. – N° de la modification 002
Client Reference No. - No. De Référence du Client 201504332		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	02 :00PM	
On / le :	December 14, 2015/ 14 décembre 2015	
F.O.B. – F.A.B Does not change- Ne change pas	GST – TPS Does not change- Ne change pas	Duty – Droits Does not change – Ne change pas
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services Does not change – Ne change pas		
Instructions See herein- Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Carmelia Da Silva		
Telephone No. – No. de téléphone 613-843-3896	Facsimile No. – No. de télécopieur 613-825-0082	
Delivery Required – Livraison exigée	Delivery Offered – Livraison proposée	
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur/de l'entrepreneur:		
Telephone No. – No. de téléphone	Facsimile No. – No. de télécopieur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)		
Signature	Date	



This amendment is raised to address the following question and make change to the solicitation document.

QUESTIONS AND ANSWERS

Question1:

The requirement calls for a total volume of 790 cubic inches. Our proposed workstation has a total volume of 793.28 cubic inches, which is less than 0.05%. Will RCMP revise the requirements to allow us to bid this unit?

Response1:

We will accept a +/-0.05 variance.

At Annex A, Statement of Requirement

DELETE IN ITS ENTIRETY:

2.1 Green Performance Desktop Microcomputer for Northern Deployment

m) Case/Chassis

- ii) The dimensions of the SFF case, excluding aforementioned bracket or stand, must not exceed 790 cubic inches and must contain a minimum of one half height PCI Express 16x (graphics), one PCIe (2.0) or one PCI slot and one vacant 5.25 (front accessible) drive bay.

INSERT:

2.1 Green Performance Desktop Microcomputer for Northern Deployment

m) Case/Chassis

- ii) The dimensions of the SFF case, excluding aforementioned bracket or stand, must not exceed +/- 0.05 790 cubic inches and must contain a minimum of one half height PCI



Express 16x (graphics), one PCIe (2.0) or one PCI slot and one vacant 5.25 (front accessible) drive bay.

Cet amendement est porté à répondre à la question suivante et apporter des changements au document de sollicitation.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 1 :

L'exigence nécessite un volume total de 790 pouces cubes. Notre poste de travail proposé a un volume total de 793.28 pouces cubes, ce qui est inférieur à 0,05%. Sera GRC de réviser les exigences pour nous permettre de soumissionner cette unité?

Réponse 1 :

Nous accepterons un écart +/- 0,05.

SUPPRIMER AU COMPLET

2.1 Ordinateur de bureau éconergique pour déploiement dans le Nord

m) Boîtier/châssis

ii) Le boîtier petit format, à l'exclusion du socle ou du support mentionné ci-dessus, ne doit pas excéder 790 pouces cubes et il doit comporter après configuration au moins une fente PCI Express 16x demi-hauteur (carte vidéo), une fente PCIe (2.0) ou une fente PCI, ainsi qu'une baie frontale libre de 5,25 po.



INSÉRER

2.2 Ordinateur de bureau éconergique pour déploiement dans le Nord

m) Boîtier/châssis

ii) Le boîtier petit format, à l'exclusion du socle ou du support mentionné ci-dessus, ne doit pas excéder +/- 0.05 790 pouces cubes et il doit comporter après configuration au moins une fente PCI Express 16x demi-hauteur (carte vidéo), une fente PCIe (2.0) ou une fente PCI, ainsi qu'une baie frontale libre de 5,25 po.